

体育施設及び文化センター等使用料免除改正は

町見直しを検討する

問 町民のスポーツの普及振興を図り、健康増進と体位向上の用に供することを目的とした体育施設免除について、不合理的な扱いがあるとの町民の意見もあるが、財政厳しい状況を考えると、何らかの改正が必要であると思うが、町の考えは。

生涯学習課長 使用料のみ

で施設運営することは難しい。運営に不足する経費を税金で充当している。

今後、公平性、公正性に欠けることを考え、見直しを検討する。

問 使用料については、重除団体等が多いこともあるが、町の考えは。

問 生涯学習課長 果敢に事情説明し、早い時期に改正を進める。



町道黒田原一高久駅線、小羽入り入り口拡幅は。

町 医療早期事業化、実現へ

問 地域住民にとって喫緊の課題である拡幅工事。

町は、優先順位を上げて考えるとの答弁を前回いたただいたが、その後の方針は

町長 平成27年度測量設計、地元説明会を開催し、早期

問 事業化を実現して参りたい。

が難しい。

今後、地権者の協力が得られれば、早めの整備を行う考え方である。



建設課長 黒田原小学校児童の通学路でもあるが、建物の移動が必要で道路改良

自治会、住民、父兄、福祉関係者からも強い要望がある。現在、大きな事故は起きてないのが幸いであるが、町の考えは。



安全、安心な通学路を



改正が待たれる文化センター